

2023年

冬号

アネックス湊川 ホスピタル通信

2023.1 No.9

編集発行：医療福祉相談室

あけましておめでとうございます

新年、明けましておめでとうございます。

令和5年を迎えて、皆様いかがお過ごしでしょうか。

皆様方が平穏無事に、日々お過ごしであられることを切に願っております。

昨年は当院において、新型コロナウイルス感染症のクラスターとなり、皆様に多大なご迷惑をおかけいたしました。入院されている患者様、またそのご家族様のご不安・心配も、大変なものであったと思います。デイケアも休止させていただいたため、ご利用者様やご家族様にも、大変ご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

また、行政の指導および他の多くの医療機関の方々から、ご支援とご協力をいただき誠にありがとうございました。皆様のご指導や応援のおかげで私どもの今があると思い、感謝の念に堪えません。本当にありがとうございました。

新型コロナウイルスは変異を繰り返しており、その動向は新年も注意していかなければなりません。”弱体化している””死亡率は下がっている”等々の情報を、耳にすることは増えました。ただ当院は認知症の患者様、高齢者の方々のための病院ですので昨年皆様にご迷惑をおかけしたことを心に留め、ご支援いただいたことを忘れず反省をふまえこれからも対応していく所存でございます。

また昨年は高齢者の方の交通事故が、度々ニュースとして取り上げられました。生活に車の運転が欠かせない方はいらっしゃると思います。もし運転にご不安を感じる方や、心配されているご家族様がいらっしゃったら、抱え込まず一度当院にご相談いただければと思います。少しでも皆様のお役に立てればと考えております。

最後となりますが、昨年クラスター時に身を粉にして勤務していただいた当院職員・関係者の皆様、大変お世話になりました。この場をお借りしてお礼申し上げます。

皆様、今年も何卒よろしくお願ひ申し上げます。

院長 福本 修平

作業療法での活動紹介

当院のリハビリでは、認知症の方の病気による混乱や不安を減らし、楽しみや喜びのある意欲的な生活を送っていただくことを重視しています。

ハンドマッサージ

ベビーオイルで手をマッサージしつつ、アロマオイルの香りを楽しんでいただいている。優しく包み込むように手に触ることで、認知症の人の不安を和らげる効果があると言われています。

怒りっぽい方でも、マッサージ中は表情が穏やかになったり、言葉の出にくいう方が自発的に言葉を発したり、スタッフに対してマッサージを返したりと、言葉以外のコミュニケーションがみられます。



ああ～。。。気持ちいいわあ。
いい香りもする。



あなたにもお返しで
やってあげるわ。

メイクサロン



月に一度、お化粧をしてスカーフや装飾品で身だしなみを整える時間を設けています。お化粧の種類や身に着ける物をご自身で選んでいただくことで、楽しみながら身だしなみに关心を向けていただければと思います。男性にも洗顔パックや髪のブラッシングを提供しております。



外来診療担当表 (2023年1月現在)

	月	火	水	木	金
初診	福本 桐村		桐村	福本 岡本	
再診	桐村 森	福本 森	桐村	岡本	福本

★受診は予約制です。

- 認知症初期鑑別診断
神戸市認知症診断助成制度
第1段階・第2段階 対応
- 認知症在宅療養支援
外来 訪問看護 デイケア
- 入院治療
行動・心理症状治療
認知リハビリテーション
- (地域コンサルタント業務)
市民向け講演 など

職員募集

常勤(正規職員・臨時職員)

パート職員
看護職・介護職
☎ 078-743-0122
担当:丸山

ホームページ
随時更新中!
ぜひご覧ください

〒651-1106
神戸市北区しあわせの村1-8
TEL: 078-743-0122 (代表)
TEL: 078-743-0201 (相談室)
FAX: 078-743-2030
平日: 9:00 ~ 16:00

